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Уважаемые мегионцы!
Поздравляем вас с Днём защитника Оте-

чества!
23 февраля - знаменательная дата для

всей нашей большой страны, история кото-
рой знала много войн и трагических испыта-
ний. И всегда на защите Родины стояли му-
жественные, сильные духом воины.

Став поистине всенародным, праздник
олицетворяет славу и доблесть Вооружен-
ных Сил, неразрывную связь поколений во-
инов. Это не только дань памяти нашим ве-
теранам, воевавшим на фронтах Великой
Отечественной войны, но и знак уважения и
признательности ко всем, кто создавал и ук-
реплял Вооруженные Силы, достойно вы-
полнял свой служебный долг во время ло-
кальных военных действий, кто и сегодня
стоит на страже государственного суверени-
тета, национальных ценностей и идеалов.

Принимая эстафету мужества, молодое
поколение мегионцев с честью проходит
срочную службу в Вооружённых Силах Рос-
сии, внося личный вклад в обеспечение обо-
роноспособности государства.

Дорогие земляки! Спасибо за ратный
труд, за верность избранному делу!

Искренне желаем всем крепкого здоро-
вья, мира, счастья, благополучия, поддер-
жки родных и близких, успешного воплоще-
ния в жизнь всех начинаний на благо Отече-
ства!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города Мегиона,

член фракции партии "Единая Россия"

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

В ПРАЗДНИЧНЫЙ день мегионцы и высоковцы присоедини-
лись к Всероссийской акции и возложили живые цветы к мемори-
алам в память о погибших воинах, отдавших свои жизни за свобо-
ду и независимость нашей Родины.

В Мегионе в церемонии возложения цветов на Аллее Сла-
вы приняли участие исполняющий обязанности главы города
Мегиона Игорь Алчинов, депутат Тюменской областной Думы,
член фракции "Единая Россия" Анатолий Чепайкин, замести-
тель главы города Мегиона по социальной политике Алексей
Петриченко, председатель Совета ветеранов Великой Отече-
ственной войны, труда, Вооруженных Сил и правоохранитель-
ных органов Вячеслав Качапкин, военный комиссар города
Мегиона, подполковник запаса Эдуард Макаров, "Волонтеры
Победы", жители.

В Высоком цветы к монументу "Звезда" возложили полномоч-
ный представитель главы города в поселке Олег Гаулика, депутат
Думы города Мегиона, член фракции "Единая Россия" Сергей На-
зарян, председатель Общественного совета Высокого Ольга Люб-
ченко, волонтёры, жители.

Всех защитников Отечества с праздником поздравляет Вете-
ран Великой Отечественной войны Лилия Васильевна Азарова:

"Дорогие мужчины, поздравляю вас с праздником - Днём защит-
ника Отечества! Желаю вам крепости духа, мудрости, терпения, здо-
ровья, любви и всего-всего хорошего! Чтобы всегда было только
мирное небо и не было войны! Будьте счастливы на долгие годы!"

Слова поздравлений передал военный комиссар города Меги-
она Эдуард Макаров:

"От всей души поздравляю с Днём защитника Отечества всех
причастных: всех, кто служил в армии, на флоте, кто проходит сей-
час военную службу - это наши более ста призывников - и тех, кто
будет проходить службу! В этот день чествуют не только мужчин, а
ещё и женщин-военнослужащих, - я их тоже поздравляю! Желаю
оптимизма, здоровья, счастья, мирного неба над головой, и чтобы
всегда дома ждали!"

В 14:00 во Дворце искусств прошёл праздничный концерт, по-
священный Дню защитника Отечества и состоялось награждение
победителей Городского фестиваля военно-патриотической песни
"Планета мира - 2022".

Горожане присоединились к акции
ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Ветерану - 96 лет!

20 ФЕВРАЛЯ Василий Егорович, участник
Великой Отечественной войны, отметил свой
96-ой день рождения. С торжеством пришли
поздравить #волонтерыПобедыМегиона и за-
меститель руководителя фракции "Единая
Россия" в Думе города Мегиона Илона Дени-
сова.

Гости вручили цветы, подарок и #Письма-
Победы с пожеланиями мегионских школьни-
ков. Василий Егорович и Мария Андреевна
поблагодарили за внимание и поздравление
и попросили передать пожелания для всех ме-
гионцев - всегда мирного неба над головой,
крепкого здоровья и счастливой жизни!

Василий Егорович родился в селе Алейни-
ково Алексеевского района Белгородской об-
ласти. Окончил 7 классов общеобразователь-
ной школы. В 1942 году обучался в школе ФЗО
на котельщика-истопника паровоза в селе
Лиски Алексеевского района Белгородской
области. Началась трудовая деятельность Ва-
силия Егоровича в колхозе "Красный Луч" села
Яропольцы Вегелевского района Воронежс-
кой области. С 1942 года работал кочегаром в
г. Свердловске, затем машинистом паровоза
в г. Северо-Уральске. В 1943 г. был призван на
службу в армию. С 1944 по 1950 годы работал
на Танкоремонтном заводе. Затем работал в
г. Севастополе помощником машиниста. С
1955 по 1983 год работал машинистом в г. Вер-
хняя Пышма на заводе "Уралэлектромедь".
Общий стаж работы - 55 лет. Награжден ме-
далью "За победу над Германией",  и многими
юбилейными медалями.

ÊÎ ÄÍÞ

В МЕГИОНЕ идет сбор гуманитарной помощи для жителей До-
нецкой и Луганской народных республик, которые начали массово
прибывать в российские регионы.

Гуманитарный корпус и партия "Единая Россия" выступают
организаторами выступили фонд "Меценат", Ресурсный центр
поддержки гражданских инициатив, Центр гражданского и патри-
отического воспитания им. Е.И. Горбатова. На территории муни-
ципалитета с 21 февраля открыты несколько пунктов по сбору гум-
помощи:

- ул. Строителей, дом 11/4;
- ул. Советская, дом 1 (здание администрации поселка Высокий).
- ул. Советская, 11.
Время работы - с 9:00 до 17:00.
Все желающие помочь могут принести необходимые продоволь-

ственные и непродовольственные товары, а также средства гигиены.
В качестве гуманитарной помощи можно привозить: сухое детс-

кое питание, консервы, крупы, сахар, соль, муку, сдобные изделия,

чай, кофе, одноразовую посуду, средства личной гигиены (зубную
пасту и щетки, шампуни, гели для душа, мыло, средства женской ги-
гиены, туалетную бумагу), влажные салфетки, канцелярские това-
ры и детские игрушки. Также принимаются тепловые пушки, удли-
нители, посуда. постельные и душевые принадлежности (одеяла, по-
душки, постельное белье, полотенца, резиновые тапочки), бытовая
техника (электрочайники, бытовые удлинители), танометры, глюко-
метры, градусники (электрические), средства индивидуальной за-
щиты (маски, антисептики, перчатки).

Все предметы гуманитарной помощи должны быть новыми - в цель-
ной упаковке, с этикетками. Продукты питания - длительного срока
хранения, с действительным сроком годности.

Для благотворительных целей также открыты счета сбора денеж-
ных средств. Перечислить пожертвования можно по следующим рек-
визитам фонда "Меценат":

Помощь жителям Луганска и Донбасса

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ
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О работе МУП
"Тепловодоканал"

В ТЕПЛОВОДОКАНАЛЕ со-
стоялась встреча руководителей
предприятия с депутатами го-
родской Думы от разных фрак-
ций. Парламентарии, как пред-
ставители интересов граждан,
могли задать вопросы, волную-
щие мегионцев. В общении при-
няли участие директор ресурсос-
набжающего предприятия Вик-
тор Борисов, заместитель руко-
водителя Богдан Ермак, депута-
ты Думы Мегиона Александр Ро-
мащев ("Единая Россия"), Сергей
Игошев (ЛДПР) и Виктор Тихов
(КПРФ).

Одной из первых тем для об-
суждения стали платежи за теп-
ло и воду в январе 2022 года. На-
помним, в начале года в соци-
альных сетях мегионцы активно
обсуждали возможное повыше-
ние стоимости коммунальных ус-
луг (обращения были зафиксиро-
ваны системой мониторинга ЦУР
"Инцидент Менеджмент"). При
этом повышения не было. Алек-
сандр Ромащев обратился к
представителям ТВК с просьбой
повторно объяснить горожанам,
как устанавливается тариф на
данные виды услуг и какие фак-
торы могут влиять на итоговую
сумму платежа.

Как объяснил Богдан Ермак, на-
числения производятся согласно
показаниям общедомовых и ин-
дивидуальных приборов учета. По
его словам, в некоторых жилых
домах в январе потребление теп-
ла действительно увеличилось,
несмотря на отсутствие морозов.
На сложившуюся ситуацию могли
повлиять сразу несколько факто-
ров. Во-первых, даже в комфорт-
ных погодных условиях в зимнее
время городские котельные обя-
заны поддерживать уровень пода-
чи тепла на отметке не ниже 75
градусов, чтобы обеспечить насе-
ление горячей водой. По этой
причине в жилых домах, не осна-
щенных узлами теплового регули-
рования, в такие дни становится
жарко. Жильцы оставляют окна
квартир открытыми, выпуская вы-
работанное тепло, которое фик-
сирует прибор учета. Также име-
ют значение и такие факторы, как
потеря тепла через открытые две-
ри и окна в подъездах. Кроме того,
отмечалось, что своевременность
передачи показаний счетчиков
также играет немалую роль в том,
сколько в итоге составят комму-
нальные платежи.

Богдан Геннадьевич еще раз
подчеркнул, что тарифы на тепло
и воду устанавливает Региональ-
ная служба по тарифам по утвер-
жденной методике, где прописан
каждый вид затрат.

Сергей Игошев обратился к ру-
ководству ТВК с просьбой рас-
сказать об альтернативных спо-
собах подачи показаний счетчи-
ков, которые заменили стацио-
нарные ящики для сбора данных
в общественных местах. Также
возникает необходимость уточ-
нить обновившиеся даты предо-
ставления показаний.

- Мы живем в современном

ÆÊÕ

Как уберечь детей от беды
18 ФЕВРАЛЯ во всех муниципа-

литетах ХМАО-Югры в онлайн-режи-
ме состоялось единое городское
родительское собрание на тему: "Об
ответственности несовершеннолет-
них за совершение преступлений в
сфере незаконного оборота нарко-
тиков".

В Мегионе собрание проходило
с использованием платформы
ZOOM, которая позволяет пригла-
сить для участия в конференции до
ста человек одновременно. Ссылка
для подключения к интернет-ресур-
су была предоставлена через роди-
тельские группы в мессенджерах. В
видеоконференции приняли участие
представители правоохранительных
органов, здравоохранения, депар-
тамента образования, учреждений
системы профилактики города.

Открывая собрание, заместитель
главы Мегиона по социальной поли-
тике Алексей Петриченко отметил
важность и актуальность обсуждае-
мой темы, требующей особого вни-
мания со стороны общественности
и, в первую очередь, родителей. Мо-
дератор и ведущий собрания на-
чальник управления общего образо-
вания Алексей Бондаренко предста-
вил выступающих и предложил ро-
дителям задавать вопросы в чате.

СИТУАЦИЯ УЛУЧШАЕТСЯ, НО…
Доклад заместителя председате-

ля муниципальной комиссии по де-
лам несовершеннолетних и защите
их прав в городе Мегионе Констан-
тина Мозоленко был посвящен ана-
лизу ситуации по употреблению
спиртосодержащей продукции, ток-
сических и психотропных веществ
несовершеннолетними на террито-
рии города Мегиона в 2021 году.

- Согласно статистике, ситуация
в городе с каждым годом улучшает-
ся, - отметил Константин Георгиевич.
- Если в 2018 году было зафиксиро-
вано 52 случая употребления несо-
вершеннолетними алкоголя и токси-
ческих веществ, то в 2019 году эта
цифра снизилась до 49, в 2020 году
таких случаев было 28, а в 2021 году
- 23. Огорчает то, что все эти случаи
зафиксированы после того, как дети
- учащиеся 7-8 классов - были дос-
тавлены в больницу. А это значит, что
мы, родители, недосмотрели, недо-
работали, что-то упустили в воспи-
тании наших детей…

Докладчик сообщил, что выявле-
ны факты, когда алкоголь подрост-
кам по их просьбе покупали взрос-
лые (в 2021 году составлено 5 про-
токолов), два протокола сотрудники
ОМВД составили на владельцев ма-
газинов, которые продавали алко-
голь детям. А зачастую алкоголь в
открытом доступе дети находят у
себя дома - и в этом, конечно, вина
родителей. Такого быть не должно,
и взрослые обязаны понимать меру
своей ответственности. Тем более,
что за систематическое вовлечение
несовершеннолетних в антиобще-
ственные действия (а к таковым от-
носится целый ряд нарушений) пре-
дусмотрена уголовная ответствен-
ность.

"ЛЕГКИЕ" ДЕНЬГИ -
ТЯЖЕЛЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ
Но и действия самих подростков

подпадают под статьи закона. Это
касается хранения и сбыта наркоти-
ческих средств. Об ответственности
несовершеннолетних за соверше-
ние преступлений в сфере незакон-
ного оборота наркотиков рассказал
начальник отделения по делам несо-
вершеннолетних ОМВД России по
городу Мегиону Павел Лабецкий.

- Дети ошибочно думают, что если
им нет 18 лет, то, совершив преступ-
ление, они останутся безнаказанны-
ми, - сказал Павел Петрович. - Но это
не так. Административная ответ-
ственность наступает с 16 лет, а уго-
ловная (по некоторым статьям) - с 14
лет. Что касается несовершеннолет-
них, то в 2021 году в Мегионе было
зафиксировано два случая уголовно-
го преследования: один из подрост-
ков получил условный срок за хране-
ние наркотических средств, а второй,

ÐÎÄÈÒÅËÜÑÊÎÅ ÑÎÁÐÀÍÈÅ

который занимался сбытом, был зак-
лючен под стражу. Сейчас идет судеб-
ное разбирательство, и приговор пос-
ледует, когда он уже достигнет совер-
шеннолетия, а это значит, что ему гро-
зит до 20 лет лишения свободы - это
огромный срок. Хочу предостеречь
подростков: не переступайте черту, не
калечьте себе жизнь в погоне за "лег-
кими" деньгами!

О том, как подростки, желая под-
заработать на сбыте наркотиков, ста-
новятся на путь серьезного преступ-
ления, говорил в своем выступлении
и временно исполняющий обязанно-
сти начальника отделения по контро-
лю за незаконным оборотом наркоти-
ков ОМВД России по городу Мегиону
Алексей Федоров. Он рассказал, как
именно происходит вовлечение несо-
вершеннолетних в преступления по-
добного рода.

По мнению Алексея Николаевича,
главная опасность заключается в том,
что в настоящее время сбыт наркоти-
ков осуществляется бесконтактным
способом - посредством сети интер-
нет. Поэтому очень важным является
необходимость контроля со стороны
родителей за времяпровождением
ребенка, особенно за посещением им
сайтов и мессенджеров, которые мо-
гут быть организованы с целью сбыта
наркотиков. А также родителям необ-
ходимо осуществлять мониторинг
соцсетей, которые посещает подро-
сток. Признаками того, что ребенок
занимается сбытом наркотиков, мо-
жет служить появление у него боль-
ших сумм денег, новых вещей, доро-
гих гаджетов, - все это должно насто-
рожить родителей, привлечь их вни-
мание и послужить поводом для от-
кровенного разговора с подростком.

НАУЧИТЬ РЕБЕНКА
ГОВОРИТЬ "НЕТ"
Но помимо сбыта, подросток мо-

жет сам употреблять наркотические
вещества. А это уже заболевание,
которое может причинить непоправи-
мый вред здоровью, привести к нар-
козависимости. И тогда важно как
можно раньше обратиться за помо-
щью к врачам. Андрей Ворошилов,
специалист по медицинской профи-
лактике БУ ХМАО-Югры "Психонев-
рологическая больница имени Святой
Преподобномученицы Елизаветы"
проинформировал родителей стар-
шеклассников о том, каким будет ре-
зультат добровольного обращения в
медицинскую организацию для лече-
ния в связи с потреблением наркоти-
ческих средств и психотропных ве-
ществ. В частности, рассказал о по-
рядке предоставления сертификатов
на лечение наркомании.

Надо отметить, что в нашем горо-
де, благодаря своевременным про-
филактическим мерам, сегодня нет
несовершеннолетних, состоящих на
учете в связи с употреблением нар-
котиков.

Работниками учреждений культу-
ры, спорта, образования, здравоохра-
нения, полиции для несовершенно-
летних проводится огромное количе-
ство всевозможных профилактичес-
ких мероприятий по привлечению де-
тей к здоровому образу жизни: это
лекции, беседы, конкурсы, викторины,
игры, рок-концерты, спортивные ме-
роприятия в рамках городских акций
и так далее. Ежегодно только в весен-
не-летний период проводятся до 40
мероприятий, которые проходят на
спортивных, школьных и дворовых
площадках по месту жительства. Анти-

наркотическая комиссия города вы-
пускает красочные листовки и букле-
ты антинаркотической направленнос-
ти, которые раздаются детям. Об этом
рассказала Лариса Орлова, заведую-
щий сектора по профилактике право-
нарушений и наркомании отдела об-
щественной безопасности админист-
рации города Мегиона.

- Все профилактические меропри-
ятия нацелены на то, чтобы уберечь
детей от употребления наркотических
и психотропных веществ, направить
их энергию и мысли в правильное
русло. Но и родители должны учить
детей говорить "нет", чтобы ребенок
в нужный момент мог дать решитель-
ный отпор наркотикам, алкоголю,
токсическим веществам, - подчеркну-
ла Лариса Михайловна.

ПРОСТЫЕ ПРАВИЛА ДЛЯ
РОДИТЕЛЕЙ
Родителям напомнили простые

правила, выполняя которые, можно
предупредить негативное влияние на
детей, предостеречь их от попадания
в круг преступников, наркоманов,
токсикоманов, алкоголиков.

Родители должны знать, где и с
кем их ребенок проводит свободное
время, знать имена, адреса и телефо-
ны его друзей, интересоваться его
увлечениями, учебой, быть в тесном
контакте с классным руководителем
и социальным педагогом, а если есть
необходимость, то и с психологом. Об
этом рассказала специалист-эксперт
управления опеки и попечительства
администрации города Мегиона Ва-
лентина Сальникова.

- Пребывание несовершеннолет-
них на улице и в иных общественных
местах в ночное время без сопровож-
дения родителей или опекунов запре-
щено законодательством. Под ноч-
ным временем подразумеваются пе-
риоды с 31 октября по 31 марта (вре-
мя с 21:00 до 06:00), а с 1 апреля по
30 сентября - с 23:00 до 06:00, - пояс-
нила она. - Наказание для родителей
за ночные прогулки детей без сопро-
вождения взрослых предусмотрено в
виде административного штрафа,
размер которого, в зависимости от
тяжести нарушения, варьируется от
100 до 5000 рублей. Или в виде адми-
нистративного ареста на срок до 5
суток. Учреждения, "приютившие"
подростка в ночное время, могут быть
оштрафованы на сумму от 10 000 до
50 000 рублей. Поэтому им также тре-
буется соблюдать условия комендан-
тского часа. Но штраф - это не самое
страшное наказание, учитывая, что
ребенок может пострадать от рук зло-
умышленников или вовсе не вернуть-
ся домой. Помните, что самый глав-
ный и решающий фактор в воспита-
нии ребенка - это личное поведение
и образ жизни его родителей. Будьте
достойным примером своим детям!

В ходе собрания на все вопросы,
поступавшие от родителей, были
даны подробные ответы. В том числе
были озвучены номера телефонов, по
которым можно обратиться, если воз-
никает проблема, связанная с неза-
конным оборотом наркотиков, или
случилась беда: 112 (ЕДДС), 9-63-47
(антинаркотическая комиссия), 3-40-
40 (психоневрологическая больница).

Информацию по теме можно полу-
чить на официальном сайте админи-
страции города admmegion.ru в раз-
деле "Антинаркотическая комиссия".

мире, все устаревшие методики
работы давно требовали модерни-
зации. Перенос данных с бумаж-
ных носителей грозит потерей или
ошибкой при ручном вводе инфор-
мации. Сейчас каждый мегионец
может выбрать удобный для себя
формат передачи данных прибо-
ров учета: через личный кабинет
на сайте ТВК, мобильное приложе-
ние или через автоматический
сервис подачи показаний по теле-
фону 8-90-90-321-323, - объяснил
Богдан Ермак.

В том, что касается периода пе-
редачи данных, в соответствии с
Постановлением Правительства
№ 354, в России предусмотрено
принятие показаний счетчиков с
20 по 25 число каждого месяца.
Короткий период подачи данных
способствует установке баланса
между выработкой коммунальных
ресурсов и фактическими показа-
ниями приборов учета в кварти-
рах. На данный момент МУП "Теп-
ловодоканал" идет навстречу жи-
телям и принимает показания с 15
по 25 число ежемесячно.

Виктор Тихов задал вопрос о
том, как ведется исковая работа с
должниками, а также об итогах ра-
боты унитарного предприятия в
2021 году.

Напомним, весной прошлого
года в ТВК сменился менеджерс-
кий состав. Действующий руково-
дитель предприятия Виктор Бори-
сов рассказал о ключевых решени-
ях, которые смогли перестроить
работу Тепловодоканала и вывес-
ти предприятие из долгов.

- Финансовый год будет закрыт
положительно по сравнению с
прошлыми годами. Благодаря
поддержке Правительства Югры и
губернатора Натальи Комаровой
нам удалось погасить задолжен-
ность за газ. Кроме того, была ак-
тивизирована работа с должника-
ми. Всего в 2021 году удалось вер-
нуть более 250 миллионов рублей.
Средства пошли на модернизацию
систем предприятия и на погаше-
ние задолженности перед постав-
щиками топливо-энергетического
ресурса, - сказал Виктор Анатоль-
евич.

Также новая команда управлен-
цев изменила подход к приему
граждан. Так, еженедельно по сре-
дам, директор предприятия или
его заместитель в составе комис-
сии принимает граждан по вопро-
сам расчетов, начислений и рест-
руктуризации долгов за комму-
нальные услуги. Записаться на
встречу можно через секретаря
руководителя. Результатом этой
деятельности стала реструктури-
зация задолженностей и составле-
ние графика выплат для населения
на 11 млн рублей.

- Мы готовы работать и общать-
ся с каждым мегионцем индивиду-
ально. Тепловодоканал - это кли-
ентоориентированное предприя-
тие. На официальном сайте орга-
низации tvkmegion.ru размещен
график приема граждан. Приходи-
те, и мы будем решать возникшие
проблемы сообща, - обратился к
жителям Виктор Борисов.

НинаНинаНинаНинаНина
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Банковские реквизиты:
Филиал Западно-Сибирский

ПАО Банка "ФК Открытие"
Р/счет:
40703810300100000028
БИК: 047162812
К/сч: 30101810465777100812
КПП 860143001
ИНН 7706092528
Назначение платежа: благо-

творительное пожертвование,
гумпомощь.

Кроме того, сбор средств от-
крыт и в Ресурсном центре. Пере-
вести любую сумму пожертвова-
ния можно на счет 4276 6720 1127
5745 (получатель Сергей Михай-
лович С.) с комментарием - гума-
нитарная помощь. Карта привязан
к телефону 89292449745.

Отметим, что губернатор
Югры озвучила возможность при-
нять на территории региона до
300 жителей, которых эвакуируют
из Луганска и Донецка.

Председатель Думы Югры Бо-
рис Хохряков также сообщил об

организации гуманитарной акции
региональным отделением
партии "Единая Россия": По теле-
фону "горячей линии" волонтер-
ского центра 8 800 200 59 65 мож-
но получить информацию о необ-
ходимой помощи и адресах пунк-
та сбора.

Вечером, 22 февраля, первая
партия продуктов и предметов
первой необходимости из Мегио-
на отправилась в Ростовскую об-
ласть. Отгрузка проходила в Цен-
тре гражданского и патриотичес-
кого воспитания им. Е.И. Горбато-
ва. Партийное отделение ("Единая
Россия") в Нижневартовске орга-
низовало фуру, которая доставит
гумпомощь, собранную жителями
в городах Нижневартовск, Радуж-
ный, Мегион и в Нижневартовском
районе.

В то же время идет подготов-
ка к отправке следующей партии
товаров, необходимых жителям
Донецка и Луганска.

К акции по сбору гуманитар-
ной помощи уже присоединились
многие мегионцы и высоковцы,
которые не остались в стороне в

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

С 24 ЯНВАРЯ в Мегионе прохо-
дила шестая Всероссийская акция
"Дарите книги с любовью". Её глав-
ная идея - вдохновлять людей да-
рить друг другу хорошие книги и по-
казать, что бумажная книга остается
актуальным подарком и не теряет
своей ценности. Событие приуроче-
но к Международному дню книгода-
рения, который отмечается уже не-
сколько лет 14 февраля во многих
странах мира. К участию в акции
присоединились жители Мегиона и
Высокого - посещали различные ме-
роприятия, которые проводились в
библиотеке, обменивались книгами
и приносили их в библиотеку.

К участию в акции присоедини-
лись глава Мегиона Олег Дейнека и
заместитель главы города Алексей
Петриченко. Они передали в фонд
библиотеки новые книги.

- Хочу поблагодарить жителей
Мегиона, которые откликнулись на
эту акцию. Для многих подарить
одну книгу библиотеке покажется
делом незначительным, но это -
добрый вклад в библиотечный
фонд, а значит, и для наших жите-
лей. Раньше, чтобы прочитать кни-
гу, люди стояли в очереди. Сейчас,
конечно, такой проблемы нет. Но я
рад, что даже сейчас, когда у детей,
подростков есть многочисленные
гаджеты, свободный доступ в ин-
тернет, книга все равно не теряет
своей ценности, - сказал глава го-
рода Олег Дейнека.

- Пожалуй, никакой другой ис-
точник информации не дает таких
познаний, как книга. Она заставляет

"Дарите книги
с любовью"

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

28 февраля -      улицы Строителей, 2, 2/1, 2/2, 2/3, 4, 6, Советская, 2, Заречная, 1, 1/1, 1/2, 1/3, Чехова, 1.

Высокий

28 февраля - улицы: мкр. СМП, Железнодорожная, Кошурникова, Строителей, Клубная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

Помощь жителям Луганска и Донбасса

человека погрузиться в произведе-
ние, фантазировать, домысливать
- автор всегда что-то оставляет на
усмотрение читателя. Мы дарим
эти книги с пожеланием, чтобы
люди продолжали ходить в библио-
теки, читать книги, - рассказал за-
меститель главы Мегиона Алексей
Петриченко.

Несмотря на то, что акция за-
вершилась, библиотека продол-
жает прием книг от жителей. Кни-
ги принимаются новые или в очень
хорошем состоянии, срок издания
- не более 5 лет.

КНИГА - ЛУЧШИЙ ПОДАРОК
На днях в акции приняли учас-

тие депутаты Думы города, члены
фракции "Единая Россия", кото-
рые передали в библиотечный
фонд новые книги.

- Мы живем в такое время, ког-
да и дети, и подростки, и взрослое
население много времени прово-
дят в интернете, пользуются гадже-
тами. Поэтому особенно приятно,
когда заходишь в книжные магази-
ны или библиотеки и видишь, что
по-прежнему многие люди интере-
суются литературой, покупают кни-
ги или выписывают их в библиоте-
ке. Хотелось бы, чтобы это продол-
жалось и в дальнейшем - чтобы чи-
тателей становилось больше, а кни-
ги не теряли свою ценность, - рас-
сказал председатель Думы Мегио-
на, член фракции "Единая Россия"
Анатолий Алтапов.

Напомним, что библиотека
продолжает прием книг от жителей.

ÀÊÖÈß

Геология в фактах:
70-е годы

1970 - В 1970 году в округе уже было открыто более 60 месторож-
дений нефти и газа. В разработке находилось 7 нефтяных месторожде-
ний: Самотлорское, Усть-Балыкское, Правдинское, Мегионское, Ватин-
ское, Шаимское и Мортымья-Тетеревское. На каждом из них было само-
стоятельное нефтепромысловое управление: в 1970 году было получено
28 млн тонн, или почти в 10 раз больше, чем в начале пятилетки. С этих
месторождений поступала девятая часть всей советской нефти. За от-
крытие крупных месторождений нефти в Среднем Приобье и ускоренную
подготовку промышленных запасов начальнику Мегионской НРЭ В.А. Аба-
зарову в числе группы специалистов была присуждена Ленинская пре-
мия.

60 ËÅÒ ÌÍÐÝ

тяжелую для жителей Донбасса
минуту. Это сотрудники учрежде-
ний образования, культуры и
спорта, представители обще-
ственных организаций, предпри-
ятия и предприниматели, депута-
ты Думы города, работники адми-
нистрации и все, все, все нерав-
нодушные жители.

М е г и о н с к а я  г о р о д с к а я
организация Общероссийской
о б щ е с т в е н н о й  о р г а н и з а ц и и
"Всероссийское общество ин-
валидов"  присоединилась к
сбору гуманитарной помощи
для жителей Донецка и Луган-
ска.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

ПЕРВАЯ МАШИНА
С ГУМАНИТАРНОЙ
ПОМОЩЬЮ ОТПРАВЛЕНА

- Как только узнали, что начал-
ся сбор помощи, сразу же реши-
ли присоединиться. Не смогли ос-
таваться равнодушными к чужой
беде. Помощь нужна женщинам,
детям, пожилым людям и инвали-
дам. Как мы могли не откликнуть-
ся? Собрали вещи первой необхо-
димости: мыло, зубную пасту, сти-
ральный порошок и другие пред-
меты личной гигиены, - проком-
ментировала Елена Ключенкова,
председатель мегионского отде-
ления Всероссийского общества
инвалидов.

- Ситуация на Донбассе в на-
стоящее время крайне сложная.
Сердце сжимается, когда пред-
ставляешь, что чувствуют жен-
щины, дети и старики... Им сей-
час, как никогда, нужна поддер-
жка и защита. Поэтому всем кол-
лективом приняли решение и
присоединились к сбору гума-
нитарной помощи, - прокоммен-
тировала секретарь первичного
отделения партии "Единая Рос-
сия" города Мегиона Алла Дура-
сова.

- К акции по сбору гуманитар-
ной помощи присоединились
многие мегионцы и высоковцы,
которые не остались в стороне в
тяжелую для жителей Донбасса
минуту. Организацией доставки
помощи, собранной жителями в
городах Нижневартовск, Радуж-
ный, Мегион и Нижневартовском
районе занималось региональ-
ное отделение партии "Единая
Россия". Сплотившись вместе в
краткие сроки мы смогли собрать
необходимое, - рассказал заме-
ститель председателя Думы го-
рода, член политического совета
партии Александр Курушин.

ВМЕСТЕ МЫ СМОЖЕМ
ПОМОЧЬ!
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ÄÅÍÜ ÇÀÙÈÒÍÈÊÀ ÎÒÅ×ÅÑÒÂÀ

ПОВЕРЬ В МЕЧТУ И - В ПУТЬ!
Кем мы только не мечтаем быть в дет-

стве. Но потом "эволюция желаний" дохо-
дит до нужной "точки", и мы определяемся
на каком-то конкретном варианте, который
и становится делом всей жизни.

Так сложилось и у Эдуарда Макарова.
В юном возрасте он переехал вместе с ро-
дителями из Красноярского края в подмос-
ковный Чехов. Проживали в деревне Крю-
ково. Папа - инженер, мама - оператор ко-
тельной. Военных в семье не было. Прав-
да, все мужчины в роду служили в армии.
Мало того, дедушка по материнской линии
во времена Великой Отечественной был
партизаном в Белоруссии, по отцовской -
сражался на фронтах.

- В дошкольном возрасте я научился
читать. Причём не по букварю, а по красоч-
ной книжке о палеонтологии. Поэтому со-
всем не удивительно, что мне хотелось в
будущем заниматься именно этой наукой.
Но когда углубился в тему, интерес пропал,
- с улыбкой вспоминает Эдуард Макаров. -
А в четвёртом классе в моей судьбе про-
изошёл крутой поворот. Тогда, в конце 70-
х, была традиция: курсанты военных учи-
лищ на каникулах должны были выступать
в школах, рассказывать о службе. Сын на-
шей учительницы по русскому языку, Ли-
дии Григорьевны Давыдовой, учился в Ря-
занском высшем воздушно-десантном ко-
мандном училище. Пришёл он в наш класс
на беседу. Уверенный в себе, высокий, кра-
сивый. А ещё - форма, тельняшка, берет…
Всё это на нас, мальчишек, произвело не-
изгладимое впечатление. Я твёрдо решил:
стану офицером.

КОГДА ЕСТЬ ЦЕЛЬ,
ПРЕГРАД НЕ СУЩЕСТВУЕТ
С одиннадцати лет школьник Макаров

начал усиленно заниматься спортом. Запи-
сался в секцию дзюдо. Тренер был стро-
гий, не только приёмам обучал, но ещё и
каждую пятницу просматривал дневники.
Тех, у кого была хотя бы одна "тройка", к
занятиям не допускал. Так что вскоре у вос-
питанников и мышцы укрепились, и успе-
ваемость по предметам повысилась.

- Спорт дисциплинирует человека, де-
лает его сильным физически и морально,
помогает двигаться к цели, - говорит Эду-
ард Макаров. - А цель у меня была конк-
ретная - поступить в РВВДКУ. В восьмом
классе я усиленно штудировал математи-
ку, физику и другие предметы школьной
программы. Параллельно "доставал" ра-
ботников военкомата. Ходил туда, интере-
совался условиями поступления. Мне по-
советовали сначала испытать свои воз-
можности в Московском суворовском во-
енном училище. Так я и сделал. Успешно
сдав экзамены и пройдя конкурс (4 чело-
века на место), в 1983 году стал суворов-
цем.

В училище не просто обучали, но и дух
здоровой конкуренции поддерживали. У
командира роты висел огромный плакат, на
котором все 108 человек были распреде-
лены по местам, в зависимости от успева-
емости и дисциплины. Это было хорошим
стимулом для воспитанников, особенно
для тех, кто в дальнейшем собирался по-
ступать в высшее военное учебное заведе-
ние. Эдуард Макаров постоянно находил-
ся в верхних строчках этого "рейтинга". Так
что по окончанию учёбы в 1985 году ему
предложили одно из двух мест, которые
Рязанское воздушно-десантное военное
училище выделило на роту суворовцев.
Парень прошёл аттестационную и меди-
цинскую комиссии, был зачислен в курсан-
ты. Мечта сбылась.

ОТ ЛЕЙТЕНАНТА ДО ВОЕНКОМА
Пять лет в РВВДКУ пролетели для Эду-

арда Макарова как один миг. Именно так
бывает, когда занимаешься тем, что по
душе, когда рядом верные друзья и едино-
мышленники.

В 1989 году лейтенант Макаров присту-
пил к офицерской службе в рядах ВДВ. На-
чинал командиром парашютно-десантно-
го взвода в Литве. Потом его должности и
места службы не раз менялись. Начальник
штаба медицинско-санитарного батальона
в Омске, заместитель командира батальо-
на 299-го парашютно-десантного полка 98-
й гвардейской воздушно-десантной диви-

ЭДУАРД МАКАРОВ:
о службе, дружбе и патриотизме

зии в Иваново. Потом снова Омск… Такая
вот биография с географией. За одиннад-
цать лет офицер воздушно-десантных войск
прошёл путь от командира парашютно-де-
сантного взвода до командира батальона.

В 2000 году Эдуард Владимирович при-
был на Север. По приказу командующего
ВДВ был направлен в Приволжско-Уральс-
кий военный округ. Проходил службу в ок-
ружном, Нефтеюганском и Сургутском воен-
коматах. С 2005 года Эдуард Макаров воз-
главил территориальный орган Министер-
ства обороны РФ в Мегионе.

ЧТО ДЛЯ СОЛДАТА ГЛАВНОЕ?
Перечень обязанностей военкома, каса-

ющихся организационных вопросов дея-
тельности комиссариата, обширен. В числе
задач: учёт людских и народно-хозяйствен-
ных ресурсов, подготовка молодёжи к несе-
нию военной службы, организация проведе-
ния призывов граждан на военную службу и
т.д. Поэтому, разговаривая с Эдуардом Вла-
димировичем, мы просто не могли не задать
вопрос о престиже службы в армии.

- Ситуация в этом плане не раз меня-
лась. Во времена СССР один-два ученика из
класса старались поступить в военное учи-
лище. А о желании в армии служить и гово-
рить нечего, оно было само собой разуме-
ющимся… В 2000-е престиж службы упал.
Но со временем всё вернулось в нормаль-
ное русло. Сейчас в армию уходят около 100
мегионцев в год. Служат хорошо. Наших
земляков часто отмечают благодарностями
командования, - констатирует Эдуард Ма-
каров. - Если даже у молодого человека нет
особого желания служить, он осознает не-
обходимость выполнения своего гражданс-
кого долга. Надо - значит надо. Для боль-

шинства призывников служба становится
хоть и сложным, но очень полезным перио-
дом жизни. В воинской части можно обрес-
ти новых друзей, улучшить физическую фор-
му, воспитать способность к самодисципли-
не, обучиться полезной профессии. Но ког-
да на призывной комиссии спрашиваешь у
парня, в каких войсках он хотел бы служить,
а в ответ слышишь "Мне все равно", рас-
страиваешься. Ведь должны же быть пред-
почтения. Те, кто увлекается электроникой
могут пойти в войска связи, "технари" - в ин-
женерные подразделения, желающие полу-
чить права - водителями боевых машин…
Человек должен использовать предоставля-
емые ему возможности, думать о будущем.

ПАТРИОТИЗМ
КАК НРАВСТВЕННАЯ ЦЕННОСТЬ
Что положительно сказалось на желании

мегионских мальчишек к службе в рядах Во-
оружённых Сил? Факторов много. Среди них
и отношение к армии общества в целом, и
военно-патриотическое воспитание, прово-
димое в городских учреждениях образова-
ния, культуры и спорта. Немалую роль игра-
ют в этом и общественники. С муниципаль-
ными и общественными организациями у
военного комиссара налажен тесный контакт.

- Мегионские организации возглавляют
настоящие энтузиасты. К примеру, поиско-
вый отряд "Истоки" постоянно отправляет-
ся в экспедиции по местам боёв Великой
Отечественной. Его бессменный руководи-
тель Сергей Кузнецов - патриот, пережива-
ет за дело и за ребят… Активную обществен-
ную деятельность проводит и Совет ветера-
нов войны и труда, возглавляемый Вячесла-
вом Качапкиным. Ветераны встречаются со
школьниками, участвуют в различных ме-

роприятиях… Горожане чтут память земля-
ков, погибших на фронтах. Есть и особо за-
поминающиеся мероприятия. Так, несколь-
ко лет назад состоялось торжественное пе-
резахоронение останков Николая Василье-
вича Семеняка, погибшего в Великой Оте-
чественной войне в Тверской области. В
2019 году горсть земли с его могилы отправ-
лена в историко-мемориальный комплекс
Главного Храма Вооружённых Сил России,
в Подмосковье, - говорит Эдуард Макаров.
- Вообще, работа по военно-патриотическо-
му воспитанию подрастающего поколения в
Мегионе поставлена на должном уровне. К
примеру, сейчас в честь Дня защитника Оте-
чества проводится традиционный месячник
оборонно-массовой и спортивной работы.
Организованы выставки, викторины, кон-
цертные программы, творческие конкурсы.

ГОСПОДА ОФИЦЕРЫ
Военный комиссар Мегиона Эдуард Ма-

каров - частый гость образовательных уч-
реждений города. Наблюдая интерес ребят
к военным профессиям, он с удовольстви-
ем отвечает на их вопросы.

- Общение со школьниками - это не аги-
тация. Встречаясь с подростками, я расска-
зываю о службе офицера. Объясняю, что
должность подразумевает не умение "ко-
манды раздавать", а думать быстро, четко и
правильно. Поэтому необходимо много за-
ниматься, повышать уровень своих знаний,
работать над собой, - делится военком. -
Быть офицером - это, прежде всего, огром-
ная ответственность. От того, как ты обу-
чишь солдат, зачастую зависят их здоровье
и жизнь.

Эдуард Владимирович знает, о чём го-
ворит. В учебной дивизии с 1989 по 2000 год
он занимался подготовкой механиков-води-
телей. Через его руки прошли порядка 1500
человек. Большинство из них принимали
участие в боевых действиях. И в том, что
практически все военнослужащие остались
живы, есть и заслуга офицера Макарова.
Кстати, многие из тех ребят сейчас обща-
ются с ним в соцсетях. "Командир, рады
тебя видеть. Мы искали тебя. Часто вспоми-
наем с благодарностью", - пишут бывшие
подчинённые. Они рассказывают о своей
жизни, поздравляют Макарова с праздника-
ми. Больше всего пожеланий присылают 2
августа, в День ВДВ.

Для военкома Мегиона этот праздник
особенный. Прошедший "кузницу" коман-
дирских кадров для воздушно-десантных
войск и спецназа - РВВДКУ, он до сих пор
остаётся верным её традициям. А бывшие
однокурсники - навсегда в числе друзей
Эдуарда Владимировича.

- В 2009 году мы отмечали 20-летие на-
шего выпуска. Встретились, очень душевно
пообщались. В 2019-м, на 30-летний юби-
лей, к сожалению, я поехать не смог, - рас-
сказывает Эдуард Макаров. - Но с однокур-
сниками из Москвы и Подмосковья мы ви-
димся часто, поддерживаем постоянную
связь.

О ПРИНЦИПАХ
И НАСТОЯЩИХ МУЖЧИНАХ
"Я не люблю…" - продолжить эту фразу

я попросила Эдуарда Владимировича.
- Не могу простить предательство, не

принимаю воровство… Не люблю, когда ос-
корбляют слабых, беззащитных, особенно
когда поднимают руку на женщину. Обижать
тех, кто по природе слабее, нечестно, а зна-
чит - не достойно мужчины, - ответил Мака-
ров.

- Кстати, о мужчинах… Принято считать,
что настоящий мужчина должен построить
дом, вырастить сына, посадить дерево… А
каким он должен быть по Вашему мнению?

- План по деревьям я выполнил - в под-
московной деревне Крюково растут целые
аллеи посаженных мной когда-то тополей и
берез. Сына нет, но есть дочь и внучка.
Жильё тоже имеется. А что касается того,
каким должен быть настоящий мужчина, то
думаю, что единого "рецепта" нет. Зато есть
обязательные "ингредиенты": порядоч-
ность, чувство собственного достоинства,
уважительное отношение к окружающим,
умение защитить себя и свою семью.

Военный комиссар Мегиона, подполковник Эдуард Макаров -
человек в городе известный. Сдержанный, строгий, с военной

выправкой и проницательным взглядом. Выпускник
легендарного Рязанского высшего воздушно-десантного

командного училища (РВВДКУ) уже 33 года остаётся верным
профессии - Родину защищать.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО



5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

25 ФЕВРАЛЯ 2022 Г.ÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈ

ÍÀØ ÄÅÏÓÒÀÒ

Александр Ромащев:
“Смысл жизни ! помогать людям”

ТАК УЖ сложилось, что в течение многих
лет Александру Ромащеву приходится зани�
маться решением проблем мегионцев. Свою
северную трудовую биографию он начал в 1981
году с работы старшим следователем городс�
кой прокуратуры, приехав в Мегион по распре�
делению после окончания судебно�прокурор�
ского факультета Свердловского юридическо�
го института.

� В сферу моих полномочий входило рас�
следование убийств, изнасилований, корруп�
ционных и других тяжких преступлений. Эта
профессия позволила мне заглянуть в самую
глубину человеческой души и научила правиль�
но выстраивать коммуникативные отношения
с людьми, � говорит Александр Владимирович.

Позже Александр Ромащев был коммерчес�
ким директором нескольких предприятий, в 90�
х возглавлял юридический отдел городской
администрации, стоял у истоков создания в
Мегионе Регистрационной палаты (ныне служ�
ба Росреестра), затем, до выхода на пенсию,
был директором департамента муниципаль�
ной собственности.

� Вся моя работа до выхода на пенсию, � и
следователя прокуратуры, и руководителя
предприятия, и работа в муниципальных и го�
сударственных органах власти, � была связана
с постоянным живым общением с людьми. Вни�
кать в проблемы и решать их в рамках своих
полномочий мне приходилось постоянно, и это
стало для меня образом жизни на долгие годы,
� говорит Александр Ромащев.

Даже выйдя на пенсию в 2013 году, он про�
должал активную общественную деятель�
ность, постоянно помогал людям в решении их
проблем: давал юридические консультации,
отстаивал их интересы в кабинетах чиновни�
ков. Уже два срока подряд жильцы дома № 38
по улице Свободы, где живет Ромащев, изби�
рают Александра Владимировича председате�
лем Совета дома, зная, что ему можно доверить
решение насущных вопросов.

� Жильцы проголосовали за мою кандида�
туру дважды, и я понимаю свою меру ответ�
ственности перед ними, � говорит Ромащев.

В 2020 году мегионцы доверили Александ�
ру Ромащеву представлять их интересы в го�
родской Думе: он был избран депутатом по
одномандатному округу № 8. Несмотря на то,
что в депутаты Ромащев баллотировался впер�
вые, работу в Думе представлял себе доволь�
но хорошо, поскольку двадцать лет работал в
избирательной системе: входил в состав окруж�
ной избирательной комиссии ХМАО�Югры, был
заместителем председателя территориально�
го избиркома в Мегионе.

� Я прекрасно понимал, что работа депута�
та представительного органа власти не дает
никаких преимуществ и льгот, и полномочия
выполняются на безвозмездной основе, � гово�
рит он. � Поэтому главной мотивацией в реше�
нии стать депутатом для меня являлась потреб�
ность быть полезным людям. И это не громкие
слова (я уже не молод, чтобы красоваться перед
публикой), я действительно живу этим. Знаете,
как актер: пока он востребован, пока на сцене �
он живет, он успешен. Также и в общественной
работе: пока ты чувствуешь потребность людей
в твоей помощи, понимаешь эту необходимость,
ты будешь помогать, � и в этом смысл твоей жиз�
ни. Мне интересно то, что я делаю, благо для
этого есть время, здоровье и желание. И как де�
путат Думы я в первую очередь обязан выпол�
нять те обещания, которые дал людям в своем
округе � в этом моя основная задача и мой долг
перед избирателями, которые проголосовали
за меня, доверив эти полномочия!

До выборов в Думу Александр Владимиро�
вич возглавлял Общественный Совет города по
ЖКХ, и под его руководством общественникам
удалось решить многие вопросы и проблемы в
сфере жилищно�коммунального хозяйства.
Опыт общественной работы в этой сфере очень
пригодился Ромащеву в депутатской деятель�
ности, так как сегодня он является председате�
лем постоянной депутатской комиссии по город�
скому хозяйству. Пожалуй, это направление
работы � одно из самых сложных, так как в этой
области всегда много нерешенных проблем.

� Жилищно�коммунальная сфера всегда и
везде, как известно, оставляет желать лучше�
го, поэтому вопросов достаточно много, � со�
глашается со мной Александр Владимирович.
� Приходится быть в курсе всего, что происхо�
дит в городе, и принимать участие в решении
этих проблем. Знания и опыт помогают быст�
ро сориентироваться в конкретной ситуации и
принять правильное решение.

В прошлом году пришлось вникать в вопро�
сы деятельности МУП "Тепловодоканал", где за
последние годы накопилось много финансо�
вых и экономических проблем. И только сей�

Депутат городской Думы седьмого созыва, член фракции "Единая
Россия" Александр Владимирович Ромащев уверен, что помогать
людям & это потребность его человеческой натуры.

час смена руководства на предприятии и пра�
вильно выбранная им тактика деятельности
дают положительные результаты. На ближай�
шей депутатской комиссии мы планируем зас�
лушать и муниципальных чиновников, и руко�
водство МУП "ТВК" о работе и планах на 2022
год.

� Кстати, о МУП "ТВК". Сегодня в соцсе�
тях широко обсуждается решение о переда�
че в хозяйственное ведение "Тепловодока�
нала" пункта передержки безнадзорных жи�
вотных. Каково Ваше мнение по этому воп�
росу?

� Напомню, что проблема бродячих собак в
нашем городе стала весьма актуальной после
реализации в 2020 году муниципальной про�
граммы по сносу приспособленных для прожи�
вания строений. Ситуация, с которой столкнулся
Мегион после расселения практически 1000
балков, привела к резкому увеличению коли�
чества бесхозных собак. Чтобы снизить остро�
ту проблемы, властям города пришлось сроч�
но принимать решение о строительстве объек�
та, предназначенного для содержания бездом�
ных животных. И такой объект был построен за
короткие сроки и введен в эксплуатацию в де�
кабре 2021 года. Однако со стороны зоозащит�
ников в соцсетях последовали абсолютно нео�
боснованные нападки и обвинения в том, что
питомник построен наспех и не соответствует
существующим нормам и требованиям. Но кри�
тиковать легче, чем принимать решение в слож�
ной ситуации и конкретно что�то делать. Хочу
сказать, что мы, депутаты, не раз выезжали на
объект и контролировали ход строительства.
Да, не все предусмотрено, что хотелось бы. Да,
что�то приходилось очень быстро и оператив�
но исправлять по ходу строительства. Но на
сегодняшний день питомник готов к эксплуа�
тации. И учитывая тот факт, что объект уже по�
строен, а ситуация с собаками на улицах горо�
да остается напряженной, его необходимо
срочно запускать в работу. Как выяснилось,
самое оптимальное � это передать пункт со�
держания безнадзорных животных в ведение
коммунального предприятия, каковым являет�
ся муниципальное унитарное предприятие
"Тепловодоканал". К этому решению пользо�
ватели соцсетей отнеслись неоднозначно. Я
считаю, что на сегодня это единственно пра�
вильное и сбалансированное с точки зрения
экономики и финансов решение, принятое с
учетом конкретных обстоятельств, продуман�
ное и взвешенное. А время, как главный судья,
расставит все по своим местам!

� С какими вопросами к Вам обращаются
мегионцы? Всегда ли удается помочь в ре�
шении проблем?

�  Со своими избирателями я постоянно на�
хожусь в контакте: люди обращаются ко мне и
по телефону, и лично приходят на прием. Мы
создали группу в соцсетях, где периодически
общаемся. Мегионцы пишут мне о своих про�
блемах, а я стараюсь, по мере возможности,
оперативно их решать. Вопросы самые разные.
Были обращения, связанные с жильем, просьбы
помочь решить проблемы тепловодоснабжения
(особенно это касается домов поселка автоба�
зы № 12). Даже обращались с вопросами чистки
снега и уборки мусора во дворах, � приходится и
этим заниматься. Случается, что люди просят
помочь попасть на прием к врачам�специалис�
там. Ну и, конечно, обращения по бродячим со�
бакам (в моем округе три большие стаи).

В прошлом году по просьбам избирателей
было подремонтировано изношенное покры�
тие на спортплощадке в первом микрорайоне,
мне удалось решить вопрос отсыпки гравием
проезда во дворе дома № 14 на проспекте По�
беды (надеюсь, что в текущем году там поло�
жат асфальт), были решены и другие текущие
бытовые вопросы...

По многим вопросам решения принимают�
ся быстро: в этом помогает мой опыт работы и
личные контакты с руководителями служб ад�
министрации города, учреждений и предпри�
ятий.

Конечно, мне как депутату важно выпол�
нять наказы избирателей, но, к сожалению, не
всегда это получается, и это огорчает. Напри�
мер, в прошлом году ко мне на прием обрати�
лись члены вновь созданного садово�огород�
нического некоммерческого товарищества с
просьбой помочь им изыскать возможности
финансирования мероприятий по подготовке
земельного участка под СОНТ (необходимо
было выкорчевать деревья, кустарники, сде�
лать безопасным заезд на территорию и т.д.).
Но этого сделать не удалось. Также на контро�
ле держу исполнение еще одного обращения
� по квартирному вопросу, в решении которого
очень бы хотелось помочь, но сделать это пока
невозможно.

� Вы юрист по образованию. Насколько
знание законов помогает в депутатской де�
ятельности?

� Конечно, и знания, и опыт работы на юри�
дических должностях имеют, безусловно, ог�
ромное значение, потому что помогают мне
легко ориентироваться в сегодняшнем законо�
дательстве. И когда надо решить какую�то про�
блему, уже понимаешь, в чьей юрисдикции она
находится и куда конкретно можно обратить�
ся.

� Как Вы оцениваете результаты своей
депутатской деятельности в 2021 году?

Что удалось сделать для города за это
время?

� Главным приоритетом в моей работе, да
и в работе всей городской Думы, являются воп�
росы благоустройства. По сути, работа депу�
татов и в своих избирательных округах, и в
городе в целом сводится к решению задач в
этом направлении. Эти вопросы всегда на
исполнении и контроле депутатского корпу�
са.

Мы тесно сотрудничаем с администраци�
ей города в части исполнения программы
"Формирование комфортной городской сре�
ды". И порой дебаты бывают достаточно на�
каленными. Но это и правильно: в споре рож�
дается истина. В 2021 году, несмотря на про�
блемы финансирования, нам удалось достичь
положительных результатов по улучшению
качества жизни в нескольких микрорайонах
города. Были обустроены такие значимые
территории, как ОРС�10, проезд вдоль дома
11 по улице Строителей, площадь у магазина
"Мегион", был завершен первый этап строи�
тельства Аллеи Трудовой Славы на берегу
Меги. Все эти проекты нашли поддержку как
со стороны граждан, так и бизнес�сообще�
ства. Еще два инициативных проекта жителей
удалось реализовать в Высоком � обустроить
парковки в районе дома № 7 по улице Льва
Толстого и домов № 1, 3 по улице 70 лет Ок�
тября, а также детскую площадку в микрорай�
оне Антоненко.

� Каковы приоритеты текущего года?
Решение каких задач городского хозяйства
является первоочередным в новом году?

� В новом году мы намерены продолжить
начатую работу, в том числе участвовать в
реализации инициативных проектов по бла�
гоустройству общественных территорий.  На�
деемся, что и в этом году горожане также про�
явят активность и примут участие в меропри�
ятиях по инициативному бюджетированию.
Мероприятия по благоустройству, учитывая
недостаточное финансирование этого на�
правления, приходится планировать с разбив�
кой на этапы, что мы и делаем в этом году. Мы
еще раз проанализировали и обобщили на�
казы, которые поступили к нам от избирате�
лей в период выборов. Перечень территорий,
благоустройство которых возможно провес�
ти в текущем году в формате инициативных
проектов, был представлен на одном из ра�
бочих совещаний в начале февраля. Мы обсу�
дили (с учетом ранее проделанной работы и
пожеланий граждан) наиболее приоритет�
ные для реализации проекты. Пока они нахо�
дятся в стадии рассмотрения. Надеюсь, что в
этом году начнем реализовывать и проект по
благоустройству территории моего избира�
тельного округа № 8 (он также входит в число
рассматриваемых проектов).

Поделюсь идеей: на берегу Саймы за до�
мами № 17 и 19 по проспекту Победы после
сноса балков осталась живописная террито�
рия с лесонасаждениями. Таких мест, где мож�
но сделать прекрасный сквер для отдыха го�
рожан, у нас не так много. А там сама природа
уже почти сформировала его. Сквер будет
примыкать к проектируемой дальше улице Не�
фтяников. Я уже переговорил на эту тему с
главой города и руководством администра�
ции. Понимание с их стороны есть, так что
будем продвигать этот проект дальше…

…Вот такой он, наш депутат � Александр
Владимирович Ромащев: человек неравно�
душный, инициативный и, хочу добавить,
очень разносторонний: он любит слушать му�
зыку, читать классику и публицистику, интере�
суется историей и политикой, ведет здоровый
образ жизни.

� Мне интересна история, как наука, ког�
да можно экстраполировать исторические
события в сегодняшний день и делать выво�
ды из этого, � говорит он. � Кроме того, я ста�
раюсь вести активный образ жизни: увлека�
юсь бегом, лыжами, спортивной ходьбой. В
Мегионе мы сейчас вдвоем с женой, Ната�
шей: дети взрослые, учатся и работают, но
живут уже не с нами в городе, внуки тоже да�
леко от нас…

Александр Владимирович не только лю�
бит спорт, но и активно его пропагандирует. В
ноябре прошлого года Александр Ромащев
стал призером Всероссийского конкурса для
людей старшего возраста "Моя программа
активного долголетия", на котором предста�
вил видеоролик "Твоя жизнь � в твоих руках".
Таким депутатом и земляком можно только
гордиться!

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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“Мой родной язык”

ÊÎÍÔÅÐÅÍÖÈß

Анимация в зеркальном отражении

“Я и кино”

21 ФЕВРАЛЯ в Мегионском Экоцентре со�
стоялось открытие первой Региональной научно�
практической конференции на хантыйском языке
"Тёпэн яснэм" ("Мой родной язык"). Подобная
конференция проводится в рамках Года культур�
ного наследия народов России и открытия Меж�
дународного десятилетия языков коренных наро�
дов. Инициатором её проведения стала депутат
Думы ХМАО�Югры Татьяна Гоголева.

Цель конференции � выяснить, как сохраня�
ют хантыйский язык в различных регионах округа,
с какими проблемами приходится сталкиваться
при обучении родному языку, определить, какие
мероприятия необходимо разработать для даль�
нейшего его сохранения и развития. Ну и, конеч�
но, поделиться собственным опытом и наработ�
ками.

� Мероприятие очень масштабное, � отмети�
ла Татьяна Гоголева, которая присутствовала на
конференции в качестве модератора. � Период с
2022 по 2032 годы провозглашен Генеральной Ас�
самблеей ООН Международным десятилетием
языков коренных народов. Это должно привлечь
внимание к проблеме утраты языков коренных на�
родов и к необходимости их сохранения, возрож�
дения и популяризации на национальном и меж�
дународном уровнях. Задача нашей конференции
состоит в том, чтобы эта акция не прошла бес�
следно ни для одной территории, ни для одного
образовательного, культурного мероприятия. Для
этого необходимо привлечь к акции актив � лю�
дей, укрепляющих традиционные знания. Имен�
но это мы и пытаемся сейчас сделать, чтобы в
дальнейшем разработать определенную страте�
гию по сохранению языкового наследия коренных
народов Югры.

В конференции, которая проводилась онлайн
и офлайн, приняли участие носители хантыйского
языка (ученые, журналисты, мастера художе�
ственных промыслов, педагоги, студенты) из раз�
ных уголков Югры (в том числе из Корликов, Ва�
рьегана, Агана, Ханты�Мансийска), а также из
Санкт�Петербурга, Германии и Венгрии. Среди них
такие известные ученые, как кандидат историчес�
ких наук Татьяна Молданова из Югорского универ�
ситета, кандидат филологических наук РГПУ им.
Герцена Зоя Рябчикова, кандидат филологичес�
ких наук мюнхенского университета им. Людвига�
Максимилиана Жофия Шён, антрополог из Гер�
мании Дудек Штефан, научный сотрудник инсти�
тута этнографии из Будапешта Эстер Рутккаи�
Миклиан и многие другие.

В торжественном открытии конференции при�
няли участие представители администрации го�
рода � заместитель главы города Игорь Алчинов
и начальник отдела культуры Лариса Лалаянц, а
также сотрудники Мегионского Экоцентра во гла�
ве с директором Русланой Галив. С приветствен�
ным словом к присутствующим обратился писа�
тель и общественный деятель, председатель Ас�
самблеи представителей коренных малочислен�
ных народов Севера Еремей Айпин.

� Международное десятилетие языков корен�
ных народов � это важнейшее событие в жизни
ханты и манси, всех жителей нашего автономного
округа, владеющих, независимо от национально�
сти, родными языками, � подчеркнул Еремей Да�
нилович. � В сфере подготовки кадров, образова�
ния, науки, культуры, книгоиздания и средств
массовой информации появилась возможность
ощутить новый импульс сохранения и развития
родных языков. Надеюсь, что рекомендации это�
го десятилетия будут включены в план мероприя�
тий, который сейчас разрабатывает Правитель�
ство автономного округа с участием окружного
Департамента образования, и что в этот план
войдут и итоги нашей первой конференции.

В рамках конференции были заслушаны док�
лады, проведены "круглые столы", а фактическим
стартом Международного десятилетия стала об�
разовательная акция "Фронтальный диктант на
хантыйском, мансийском, ненецком языках �
2022".

В завершение работы была принята резолю�
ция конференции, и состоялось вручение серти�
фикатов её участникам. А 22 февраля участники
конференции побывали в городе Покачи и посети�
ли ближайшие к городу хантыйские стойбища. В
течение года конференция пройдет и в других го�
родах округа, а полученная информация станет
основой для дальнейшей работы.

В рамках фестиваля "Дух огня" в
Детской художественной школе Ме&
гиона состоялся мастер&класс для
учащихся "Техника рисования масля&
ными красками на зеркалах", кото&
рый провел художник и режиссер ани&
мации Михаэль Веерман, резидент
студии авторской и прикладной ани&
мации Reanimation.nl в Амстердаме
(Нидерланды).

� Для наших учащихся это совершен�
но новая техника, в которой они никогда
не работали, поэтому, я думаю, им инте�
ресно будет попробовать себя, � выска�
зал мнение перед началом занятия ди�
ректор ДХШ Леонид Степанов.

Детская художественная школа не слу�
чайно стала площадкой для такого мас�
тер�класса, поскольку воспитанники сту�
дии "ТаЁЖкина" ежегодно участвуют в
кинофестивале "Дух огня", представляя
свои анимационные фильмы. А Михаэля
Веермана для участия в "Духе огня" ре�
комендовала приятельница, которая уже
бывала на этом фестивале и знала, что
организаторы ищут художника�анимато�
ра для занятий с детьми.

� Когда мне предложили этим занять�
ся, я сразу согласился, потому что, во�
первых, я хороший художник, а во�вто�
рых, я очень люблю Россию, � рассказал
он. � В Мегионе я чувствую себя комфор�
тно, как дома. До этого я провел мастер�
класс в Нижневартовске, и там тоже меня
очень радушно принимали, и занятие
прошло интересно и весело.

Техника рисования масляными краска�
ми на стекле, которой Михаэль взялся обу�
чать ребятишек, была очень популярна лет
пятьдесят назад, но сегодня она достаточ�
но редко применяется художниками, кото�
рые предпочитают использовать совре�
менные компьютерные технологии.

� В академии, где я работаю, есть все
необходимые приспособления для ис�
пользования этой техники, но ими мало
кто пользуется, потому что она довольно
трудоёмкая, требует очень много време�
ни и в ней тяжело работать, � говорит
Михаэль. � Но я думаю, что дети справят�
ся, тем более что сегодня мы с ними бу�
дем снимать очень короткий мультфильм.
Кстати, сегодня для рисования мы будем
использовать не стекло, как обычно, а зер�
кало, чтобы можно было поиграть…

И действительно, урок превратился в
захватывающую игру, где можно было

смотреться в зеркало и рисовать себя в
виде кого угодно: божьей коровки, спира�
ли, Чебурашки, гриба или домика… Коро�
че, что фантазия подскажет. Дети работа�
ли парами: один рисует, другой фиксиру�
ет на камеру каждое изменение в рисунке.

Володя Нечипорук работал в паре с
Владом Калининым: Вова снимал, Владис�
лав рисовал. Влад работал увлеченно, а
Володя ёрзал от нетерпения � ему тоже
очень хотелось рисовать. Закончив съем�
ку, они поменялись местами: в течение
занятия каждый должен побывать и худож�
ником, и оператором, и режиссером, и
воплотить именно свою фантазию.

Матвей Павлов, например, решил пред�
ставить себя тигром. А вместо этого у него
получился маленький симпатичный тиг�
ренок. Михаэль тут же посоветовал юному
аниматору дорисовать тигренку усы, ко�
торые будут расти в разные стороны и
станут очень длинными ("Это было бы ве�
село!") или сделать так, чтобы с тигренка
сползли полоски, или заставить его под�
мигивать. Во время урока мастер не ос�
тавлял без внимания ни одного из ребят:
помогал, комментировал, хвалил… Не�
смотря на то, что Михаэль говорил, в ос�
новном, на английском языке и общался
через переводчицу, дети прекрасно его
понимали и работали с увлечением.

В итоге ребята пришли к выводу, что
техника совсем нетрудная, а рисовать по
зеркалу очень интересно.

По окончании мастер�класса художни�
ку из Нидерландов выразили благодар�
ность заместитель главы города по соци�
альной политике Алексей Петриченко и
начальник отдела культуры администра�
ции Мегиона Лариса Лалаянц.

� Это большое событие, когда в наш
город приезжают мастера такого уровня,
� отметил Алексей Петриченко. � Михаэль
посетил всего два города в Ханты�Ман�
сийском округе � Нижневартовск и Меги�
он, предоставив нашим детям уникальную
возможность приобрести новые знания и
умения и получить позитивные впечатле�
ния от общения с этим творческим, луче�
зарным, улыбчивым и жизнерадостным
человеком.

Представители администрации вру�
чили гостю сувениры � эксклюзивную хан�
тыйскую куклу ручной работы "Паканэ",
выполненную мегионскими мастерами из
фарфора по собственным оригинальным
эскизам, и памятную медаль, выпущенную
в честь 40�летия города Мегиона.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

“ÄÓÕ ÎÃÍß”

ÂÑÒÐÅ×À

ТАК НАЗЫВАЕТСЯ фильм Татьяны Мирош�
ник, участвующий в XIX�XX Международном фести�
вале кинематографических дебютов "Дух огня".
Мегионцам посчастливилось посмотреть картину
ещё до премьеры в Ханты�Мансийске. Мало того,
обсудить её можно было на творческой встрече с
автором.

Московский сценарист, режиссер, продюсер
игрового и документального кино Татьяна Мирош�
ник известна зрителям по "Частному пионерско�
му", "Артековскому закалу", "Географии детства" и
другим кинолентам. На этот раз она представила
документальный фильм�исследование "Я и кино".

� Картина непростая.
В ней я постаралась реа�
лизовать свою идею � по�
говорить о кино для детей.

Моё вхождение в него началось с приключенческой
трилогии "Частное пионерское", где была соавтором
сценария, � рассказала Татьяна Мирошник. � Сегод�
няшний фильм � о волшебной силе искусства, о том,
как оно влияет на зрителя. Ведь кино � это не только
развлечение, а способ познания мира, других лю�
дей и самого себя. Когда юные зрители смотрят
фильм, они проживают чужие жизни, наблюдают за
чужим опытом. Что�то резонирует с их личными про�
блемами, мечтами и переживаниями. Это помогает
ребятам в жизни.

Главная задача, которую ставила создатель:
помочь детям смотреть кино осмысленно. Ведь сей�
час у них много возможностей: ролики на ютуб�кана�
ле, показы в кинотеатрах и на онлайн�площадках. То,
что видят юные зрители, влияет на их сознание, фор�
мирует мировозрение.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Фильм "Я и кино" снимался 9 месяцев. За это
время проинтервьюировано более двухсот детей (от
Владивостока до Краснодара). Из полученного пят�
надцатичасового материала в картину, конечно же,
вошло не всё. Поэтому творческая группа дополни�
тельно издала книгу с высказываниями и рассужде�
ниями детей. Параллельно был запущен проект "Ки�
норецензии от юных зрителей". Он даёт возможность
посмотреть и обсудить детские, юношеские и семей�
ные фильмы, а также научиться писать рецензии и
публиковать их на сайте.

После просмотра "Я и кино" у мегионских зрите�
лей была замечательная возможность обсудить ра�
боту с её автором. Юноши и девушки выразили свою
признательность режиссёру и поделились впечат�
лениями.

� Зачастую мы смотрим фильмы, не понимая,
какой посыл они несут. "Я и кино" помогает понять их
смысл. Сейчас доступно много разного контента.
Можно выбрать всё, что угодно, но надо делать это с
умом, � констатировала одна из мегионских зритель�
ниц Виктория Мороз. � В картине мне особенно по�
нравился момент, когда с детьми обсуждают филь�
мы. Ведь у разных людей одна и та же картина или
момент вызывают свои эмоции. Кто�то, увидев сле�
зы на экране, остаётся равнодушным, а кто�то начи�
нает плакать.

По мнению зрителей, во время показа "Я и кино"
и встречи с Татьяной Мирошник каждый почерпнул
для себя что�то полезное.

� Когда смотрела фильм, понимала, что люди,
которые в нём озвучивают свои мысли, со мной "на
одной волне", � поделилась Елена Зайцева. � "Я и
кино" помогает задуматься о том, какую смысловую
нагрузку несут фильмы.

А мегионец Алексей Горохов заключил:
� Обмен мнением � это всегда интересно. Такая

документалистика несомненно нужна. Она приучает
юного зрителя к качественному кино.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО



7
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

25 ФЕВРАЛЯ 2022 Г.èíôîðìàöèÿèíôîðìàöèÿèíôîðìàöèÿèíôîðìàöèÿèíôîðìàöèÿ

ПОЖИЛАЯ женщина, признающая порядок и чи�
стоту, без вредных привычек снимет комнату в капи�
тальном фонде, желательно без хозяев.

Тел.: 89088836861.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

*УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем общем образо�
вании серия Б № 3515456, выданный в 2005 году МАОУ
“СОШ № 3 им. И.И. Рынкового” г. Мегиона на имя ЛО�
ГИНОВОЙ Юлии Константиновны, считать недействи�
тельным.

*УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Мегион�
ским горвоенкоматом на имя МАГОМЕДОВА Джама�
лутдина Абдуллаевича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем общем образо�
вании № А 4465027, выданный 17.06.2000 г. МАОУ № 5
“Гимназия” на имя СТРУНИНА Дмитрия Николаеви�
ча, считать недействительным.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист тру�
боукладчика, электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК),
водитель категории В, С, D (с обучением на опасные гру�
зы), машинист автокрана, можно без опыта (с обучением
за счёт предприятия), производитель работ, машинист
экскаватора, инженер ПТО, механик по транспорту .

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�23�55; 8 (34643)
4�33�54.

В ОМВД РОССИИ по г. Мегиону требуются моло�
дые люди для замещения вакантных должностей:

� полицейский изолятора временного содержа�
ния подозреваемых и обвиняемых;

� полицейский отдельного взвода патрульно�по�
стовой службы полиции.

Требование: предельный возраст поступления на
службу в органы внутренних дел � 35 лет. Образова�
ние среднее полное, наличие военного билета и кате�
гории годности к службе "А".

� инспектор дорожно�патрульной службы ГИБДД.
Требование: предельный возраст поступления на

службу в органы внутренних дел � 40 лет. Образова�
ние среднее профессиональное/высшее юридичес�
кое или по направлению деятельности (техническое),
наличие военного билета и категории годности к служ�
бе "А", наличие водительского удостоверения кате�
гории "В".

� участковый уполномоченный полиции.
Требование: предельный возраст поступления на

службу в органы внутренних дел � 40 лет. Образова�
ние среднее профессиональное/высшее юридичес�
кое, наличие военного билета и категории годности к
службе "А".

� оперуполномоченный отдела уголовного розыска.
Требование: предельный возраст поступления на

службу в органы внутренних дел � 40 лет. Образова�
ние среднее профессиональное/высшее (без
предъявления требований к специальности), наличие
военного билета и категории годности к службе "А".

Более подробную информацию по вопросам тру�
доустройства можно получить по адресу: г. Мегион,
ул. Строителей, 13, кабинет 205 или по телефону 2�11�
31, с понедельника по пятницу с 15.00 до 17.00 ч.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Маленькому Жене из Нижневартовска
нужна ваша помощь!

ÂÀÆÍÎ!

ÊÎÍÊÓÐÑ

Конкурс стартовал

Два авто за один вечер

О воинском учете
и лучшей организации работы

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА  от 22.02.2022 г. № 440

О ПОРЯДКЕ КАЗНАЧЕЙСКОГО
СОПРОВОЖДЕНИЯ СРЕДСТВ

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации,
постановлением Правительства Российской Федерации от 01.12.2021
№2155 "Об утверждении общих требований к порядку осуществления
финансовыми органами субъектов Российской Федерации (муниципаль�
ных образований) казначейского сопровождения средств", решением
Думы города Мегиона от 03.12.2021 №137 "О бюджете городского окру�
га Мегион Ханты�Мансийского автономного округа � Югры на 2022 год и
плановый период 2023 и 2024 годов":

1.Утвердить порядок казначейского сопровождения средств, соглас�
но приложению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования и распространяется на правоотношения, возник�
шие с 1 января 2022 года.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города � директора департамента финансов.

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города
Мегиона.

Приложения к постановлению размещены
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе

“Законодательство”

ЧЕТЫРЕХЛЕТНЕМУ Жене из Нижневартовска нужна
помощь. Два с половиной года назад врачи поставили
ему страшный диагноз: острый лимфобластный лейкоз.
Чтобы провести лечение инновационными методами и
трансплантацию костного мозга, до конца февраля 2022
года Женю необходимо отправить в Национальный Из�
раильский госпиталь ШИБА. Сегодня на лечение ему тре�
буется непомерная для обычной нижневартовской семьи
сумма � 319 000 $ или 26 158 000 рублей (зависит от курса
доллара).

Сбор проводит благотворительный фонд "Югра в беде
не бросает" имени Антона Кульша. https://vk.com/
ugrahelps

Помощь принимается на любой из реквизитов Фон�
да:

Организация: БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД "ЮГРА В
БЕДЕ НЕ БРОСАЕТ" ИМЕНИ АНТОНА КУЛЬШ

ИНН: 8622026778
КПП: 862201001
ОГРН/ОГРНИП: 1208600013313
Расчетный счет: 40701810167460000304
БИК: 047102651
БАНК: ЗАПАДНО�СИБИРСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ №8647

ПАО СБЕРБАНК
Корр.счет: 30101810800000000651
Карта СБЕРБАНК
4817 7602 0295 0436
(Mazur Natalia)
Система быстрых платежей:
+7 912 901 86 86
(Оформлена на учредителя фонда Мазур Наталию

Юрьевну)
PayPal: helpugra86@mail.ru
(Оформлена на учредителя фонда Вербоноль Юлию

Викторову)
Киви кошелёк
+7 952 841�91�55
(Оформлена на учредителя фонда Вербоноль Юлию

Викторову)
Отправить БОНУСЫ СПАСИБО:
+7�922�788�16�33 Роман Сухотько.
+7�909�735�19�61 Ирина Ткачук.
+7�912�811�84�22 Наталья Пайкова.

ÏÎËÈÖÈß

10 ФЕВРАЛЯ в ОМВД России по городу Мегиону по�
ступило сообщение об угоне автомобиля "Газель", а спус�
тя час � ещё одно, уже о "ВАЗ�2114". Оба транспортных
средства были припаркованы у разных магазинов. Тем не
менее подозреваемым, как позже выяснилось, оказался
один и тот же человек.

В ходе комплекса розыскных мероприятий оперативни�
ками в кратчайшие сроки похищенные транспортные сред�
ства были обнаружены, злоумышленник задержан.  Им ока�
зался местный житель 1992 года рождения. Мужчина дал
признательные показания и объяснил мотив своих действий.

Оказалось, что, прогуливаясь по городу, он решил зайти
в одно из заведений, выпить спиртное. После этого на�
правился в сторону магазина "Уют". Но увидев пустую
"Газель", решил поехать на ней до "Монетки". Причина
простая � на улице холодно. Угнав автомобиль и напра�
вившись к нужному магазину, он припарковал "Газель" в
одном из дворов и зашел в ближайший дом.

Позже, выйдя из подъезда, подозреваемый заметил
возле "Газели" сотрудников полиции. Проследовал мимо
них до "Монетки". И тут он увидел "ВАЗ�2114". Дверь ока�
залась не заперта, а ключи � в замке зажигания. Сев за
руль, молодой человек направился в сторону коттеджного
поселка. Но не справившись с управлением, попал в ДТП.
Автомобиль от удара выкинуло на обочину. Пришлось
бросить его и идти пешком. Добравшись до городской
площади, парень сел в машину к своему знакомому, чтобы
погреться. Там его и задержали сотрудники полиции.

Возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 166 УК РФ. От�
метим, что ранее нарушитель был уже трижды судим, в
том числе и за угон автомобиля. Теперь ему грозит новое
наказание.

Полицейские советуют автовладельцам: чтобы не
стать жертвой автомобильных воров, придерживайтесь
простых правил. Не оставляйте ключи в машине. Выходя
из автомобиля даже на короткое время, включайте име�
ющуюся сигнализацию и другие средства охраны. Не дер�
жите в салоне поставленного на продолжительную стоян�
ку авто отвертки, пассатижи, куски провода, которые пре�
ступник может использовать для запуска двигателя без
ключа зажигания. Если вам надо оставить машину на ночь,
выбирайте хорошо освещенное, просматриваемое, люд�
ное место. На парковках у торговых центров ставьте авто�
мобиль в места, находящиеся в обзоре видеокамер.

Если все�таки ваш автомобиль угнали, незамедлитель�
но обращайтесь в полицию. Чем раньше вы это сделаете,
тем выше вероятность возвращения вашей машины.

ВОЕННЫЙ комиссариат города Мегиона объявляет о
начале приема заявок на участие в смотре�конкурсе на луч�
шую организацию работы по осуществлению воинского
учета среди организаций городского округа в 2022 году.

Заявку на участие в конкурсе необходимо направить в
военный комиссариат города в срок до 15 октября 2022
года. Дополнительную информацию можно получить по
телефонам: 2�11�60, 8 985 279 90 02.

Кроме того, в целях обеспечения работы по функцио�
нированию системы воинского учета военный комиссар
города обращает внимание руководителей организаций
на необходимость оформления документов воинского уче�
та в полном соответствии с приказом Министра обороны
Российской Федерации от 22 ноября 2021 г. № 700.

ÃÐÀÍÒ ÃËÀÂÛ

22 ФЕВРАЛЯ стартовал конкурс на грант главы города.
Управление общественных связей администрации города
информирует о начале приема заявок на конкурс "Грант гла�
вы города Мегиона на развитие гражданского общества".

Конкурс проводится в рамках реализации муниципаль�
ной программы "Развитие гражданского общества на тер�
ритории города Мегиона на 2020�2025 годы" и предус�
матривает следующие направления:

� социальное обслуживание, социальная поддержка и
защита граждан;

� поддержание межнационального и межконфессио�
нального мира и согласия, развитие межнационального
сотрудничества;

� патриотическое, в том числе военно�патриотичес�
кое, воспитание граждан Российской Федерации;

� развитие благотворительности и добровольчества;
� развитие инфраструктуры сектора социально ориенти�

рованных некоммерческих организаций, добровольчества;
� повышение уровня правосознания граждан, оказа�

ние юридической помощи на безвозмездной или льгот�
ной основе гражданам и некоммерческим организациям,
деятельность по защите прав и свобод человека;

� охрана окружающей среды и защита животных;
� деятельность в сфере социально�экономического и

культурного развития коренных малочисленных народов
Севера, защита исконной среды обитания, традиционного
образа жизни, хозяйственной деятельности и промыслов.

В конкурсе могут принимать участие социально ори�
ентированные НКО, зарегистрированные в Министер�
стве юстиции Российской Федерации в качестве юри�
дического лица и осуществляющие деятельность на тер�
ритории города Мегиона в соответствии с Порядком
предоставления грантов в форме субсидий победите�
лям конкурса "Грант главы города Мегиона на развитие
гражданского общества".

Некоммерческие организации, не являющиеся госу�
дарственными (муниципальными) учреждениями, пре�
тендующие на получение гранта, в сроки проведения кон�
курса представляют в Уполномоченный орган на бумаж�
ном и электронном носителях следующие документы:

� заявление на участие в конкурсе по форме согласно
приложению 1;

� копию устава некоммерческой организации, заве�
ренную надлежащим образом;

� согласие на обработку персональных данных по
форме согласно приложению 2;

� справку Инспекции Федеральной налоговой служ�
бы по городу Мегиону об исполнении налогоплательщи�
ком (плательщиком сбора, налоговым агентом) обязан�
ности по уплате налогов, сборов, пеней штрафов, про�
центов, выданную на дату подачи заявки или на первое
число месяца, в котором подается заявка (оригинал или
электронная подпись);

� проект.
Начало приема заявок: 22 февраля 2022 года в 09.00 ч.
Окончание приема заявок: 23 марта 2022 года в 17.12 ч.
Заявки принимаются лично, либо почтовым отправ�

лением по адресу: город Мегион, улица Нефтяников, дом
8, кабинет 210. По вопросам участия в конкурсе обра�
щаться по телефону: 8 (34643) 9�63�43. Адрес электрон�
ной почты SharipovaGF@admmegion.ru.

Подробная информация о порядке и условиях про�
ведения конкурса размещена на официальном сайте
администрации города admmegion.ru в разделе "Ин�
формация для НКО".

Осторожно, фейк!

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

В СОЦСЕТЯХ появляются фейки о блокировках сче�
тов физических и юридических лиц в Сбербанке. Сбер�
банк уже официально опроверг эту информацию. При�
зываем не поддаваться панике и не доверять непрове�
ренной информации!

Сообщение на официальном сайте Сбербанка: "Сбер�
банк и все его системы работают в штатном режиме, кли�
ентам физическим и юридическим лицам доступны их
средства и сервисы в полном объёме.

Мы готовы к любому развитию ситуации и прорабо�
тали сценарии для гарантированной защиты средств,
активов и интересов наших клиентов, а также обеспече�
ния штатной работы всех наших функций.

Сбербанк обладает всеми необходимыми ресурсами,
управленческим опытом и экспертизой для работы в сло�
жившихся условиях.

Мы призываем вас доверять только официальным
источникам информации. Будем информировать наших
клиентов об изменениях".

sberbank.ru/ru/person
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО

“Движение ГТО болеет за наших”

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ВЕТЕР

ÊÎÍÊÓÐÑ

“Охрана труда глазами детей”

ÑÏÀÐÒÀÊÈÀÄÀ

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

В СУББОТУ, 19 февра�
ля, в новом спортивном
центре по улице Норкина
состоялось торжественное
открытие муниципального
этапа фестиваля Всерос�
сийского физкультурно�
спортивного комплекса
"Готов к труду и обороне"
среди трудящихся, нера�
ботающего населения и
пенсионеров города. В
этом году фестиваль в
Мегионе посвящен зим�
ним Олимпийским играм
� 2022 и проходит под де�
визом: "Движение ГТО
болеет за наших".

Всех любителей
спорта приветствовал за�
меститель главы города
по социальной политике
Алексей Петриченко:

� Фестиваль ГТО в на�
шем городе традиционно
проводится с 2018 года, и
впервые он собрал так
много участников � 135 че�
ловек! Это значит, что фе�
стиваль растёт, набирает
обороты, а здоровый об�
раз жизни становится все
популярнее среди мегион�
цев. Я желаю каждому из
вас удачно выполнить нор�
мативы и заслужить свой
золотой знак отличия "Го�
тов к труду и обороне". По�
здравляю с этим спортив�
ным праздником. Удачи!

В фестивале принима�
ли участие команды адми�
нистрации города, муни�
ципального учреждения
"Служба обеспечения",
детских садов "Сказка",
"Ласточка", "Морозко",
"Незабудка", "Белоснеж�
ка", "Рябинка", "Умка",
средней школы № 2,
спортивных школ "Вым�
пел" и "Юность", Мегион�

ской городской больницы,
компаний "Газпромнефть�
Снабжение" и "ЕвроТрейд�
сервис", а также пожарно�
спасательной части № 76.

В рамках фестиваля
организовано текущее те�
стирование, чтобы участ�
ники cмогли не только вы�
полнить программу фести�
валя, но и сдать нормати�
вы, которые необходимы
для получения знака отли�
чия: семь видов силовых
упражнений и плавание. В
воскресенье предстоит
ещё выполнить два норма�
тива по бегу.

� По долгу службы мы
много внимания уделяем
физической подготовке. И
вот, решили проверить
себя. Собрали команду � у
нас много активных ребят
в подразделении � и сегод�
ня в первый раз принима�
ем участие в фестивале
ГТО. Атмосфера замеча�
тельная! � поделился впе�
чатлениями Иван Калинс�
кий, представляющий ко�
манду пожарно�спасатель�
ной части № 76.

� Я в первый раз при�
шла сдавать ГТО, защи�
щать честь своей команды
детского сада "Умка". На�
строение у всех приподня�
тое, мне очень нравится!
Спортом обязательно нуж�
но заниматься. Несмотря
на свой возраст, посещаю
спортивный зал � хожу на
йогу, на фитнес. Конечно,
надеюсь получить знак от�
личия, � рассказала меги�
онка Альбина Япарова.

� Впервые участвовала
в фестивале ГТО с коман�
дой администрации горо�
да в 2021 году. Хорошо, что
сегодня такое большое ко�

личество участников � есть
много соперников и мы
можем достойно показать
себя как команда. Считаю,
что каждый должен зани�
маться спортом. Это необ�
ходимо для здоровья, для
укрепления иммунитета,
особенно в такое тяжелое
время пандемии. Поэтому
призываю всех посещать
различные секции. А если
нет времени или возмож�
ности, можно просто со�
вершать вечерние прогул�
ки и пробежки, проводить
выходные с семьей на све�
жем воздухе. Всем участ�
никам желаю победы, что�
бы каждый достиг постав�

ленного результата, полу�
чил свой золотой значок.
Моя цель � попасть в город�
скую команду ГТО и пред�
ставить Мегион на окруж�
ных соревнованиях, � про�
комментировала Юлия Жи�
дова, участница муници�
пального фестиваля "Готов
к труду и обороне" от ко�
манды администрации го�
рода.

По итогам фестиваля
будут определены победи�
тели в командном и личном
зачёте. Лучшие участники
войдут в сборную нашего
города для участия в окруж�
ном этапе, который пройдет
в городе Ханты�Мансийске.

“Победи себя!”
19 ФЕВРАЛЯ в спортивном комплексе "Дельфин"

был дан старт спартакиаде среди лиц с ограниченны�
ми возможностями здоровья в рамках проекта "Побе�
ди себя!". Соревнования организованы спортивной
школой "Вымпел" при поддержке ПАО "Славнефть�
Мегионнефтегаз".

В бассейне прошёл первый этап спартакиады �
первенство города Мегиона по плаванию.

На протяжении всего мероприятия на спортивной
площадке ощущался спортивный дух и доброжелатель�
ность.

Пловцы соревновались на следующих дистанци�
ях:

� 25 метров вольный стиль,
� 50 метров вольный стиль,
� 100 метров вольный стиль,
� 25 метров на спине,
� 50 метров на спине,
� 100 метров на спине.
По итогам заплывов были определены лучшие

спортсмены в личном зачете.
На дистанции 25 метров вольным стилем 1 место

заняли: Анастасия Романова, Рахман Мамалиев, Да�
ниил Михайский, Матвей Набиев; 2 место занял Юсиф
Ибрагимов.

На дистанции 50 метров вольным стилем 1 место
заняли: Кристина Стефанович, Владислав Хенов, Ки�
рилл Соколов, Галина Вершняк, Денис Шибаев; 2 мес�
то заняли: Дарья Назмутдинова, Михаил Малышев; 3
место заняли: Алеся Боцян, Рауф Гасымов, Рафаэль
Закиров.

На дистанции 100 метров вольным стилем 1 место
заняли: Ольга Клицун, Ольга Назырова, Николай Кош�
кин.

На дистанции 25 метров на спине 1 место заняли:
Анастасия Романова, Рахман Мамалиев, Даниил Ми�
хайский, Матвей Набиев; 2 место занял Юсиф Ибра�
гимов; 3 место занял Николай Кошкин.

На дистанции 50 метров на спине 1 место заняли:
Кристина Стефанович, Владислав Хенов, Кирилл Со�
колов, Галина Вершняк, Денис Шибаев; 2 место � Да�
рья Назмутдинова, Михаил Малышев; 3 место заняли:
Алеся Боцян, Рауф Гасымов, Рафаэль Закиров, Нико�
лай Кошкин.

На дистанции 100 метров на спине 1 место заняли:
Ольга Клицун, Ольга Назырова.

Победители и призеры соревнований награжде�
ны медалями и дипломами соответствующих степе�
ней. Поздравляем!

КСОИ “Росиночка” поздравляет
с Днём рождения Фёдора Георгиевича

ШЕМАНОЙ!

Всё, что в жизни звучит красиво,
Я хочу подарить тебе!
Чтобы ты был самым счастливым
В этой жизни, на этой земле.
Крепкого здоровья, успехов в труде,
Благополучия в семье!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

УПРАВЛЕНИЕ экономической политики администра�
ции города приглашает воспитанников и учащихся обра�
зовательных учреждений города принять участие в кон�
курсе рисунка "Охрана труда глазами детей", который
проводится на основании постановления администрации
города от 04.02.2022 № 254 с 25.02.2022 по 31.03.2022.

Для участия в конкурсе принимаются детские рисун�
ки, плакаты, памятки по теме "Охрана труда", которые
могут отображать людей различных профессий и спе�
циальностей в процессе выполнения работы с примене�
нием спецодежды и других средств защиты; призывы
работать безопасно для людей различных профессий;
результаты несоблюдения требований охраны труда. За
дополнительной информацией по вопросам участия в
конкурсе обращаться по телефону: 8 (34643) 3�32�89, кон�
тактное лицо � Никулаева Наталья Викторовна.

"Гляжусь в тебя, как в зеркало"
ÒÎÐÆÅÑÒÂÎ

ЭТИ СЛОВА из известной песни Юрия Антонова � пер�
вое, что приходит на ум, когда наблюдаешь за влюблёнными.
А 22 февраля в мегионском загсе было на кого посмотреть!
День хотя и будничный, но зато какой � 22.02.2022! Такие даты
называют "зеркальными". И многие люди выбирают их для зак�
лючения семейного союза.

По словам молодожёнов, причины, по которым они ре�
шили соединить свои судьбы воедино именно в "зеркаль�
ную" дату, разные. Кто�то верит в магию чисел, кто�то про�
сто хочет получить "особенный" штамп в паспорте, кто�то
считает, что такие дни � самые благоприятные для создания
семьи.

"Мы вместе три года. И все шло к свадьбе. Изначально не
обращали внимания на "зеркальную" дату. Потом заинтере�
совались, через портал "Госуслуг" подали заявление. Наде�
емся, что день 22.02.2022 станет благоприятным стартом для
нашей семьи. От супружеской жизни ждём только любви и сча�

стья, остальное наживём", � поделились впечатлениями моло�
дожены Кувшиновы.

Практически все пары, сочетавшиеся браком в этот день,
проверили свои чувства годами.

Работники ЗАГСа, родственники и друзья желали молодожё�
нам, чтобы "этот прекрасный день запомнился им на всю жизнь,
чтобы любовь была искренней, а воспоминания светлыми. Огром�
ной любви вам и безмерного счастья! Пусть свадьба в эту краси�
вую "зеркальную" дату способствует семейному благополучию".

Мы искренне присоединяемся к поздравлениям. Крепких
семей, здоровья и благополучия вам, дорогие молодожены!

А всем влюблённым, которые только собираются связать
себя узами Гименея, напоминаем, что в этом году есть ещё в
запасе интересные даты: 12.12.2022, 22.12.2022. Хотя, глав�
ней всего не красивая комбинация цифр в день бракосочета�
ния, а искренность чувств и уважение друг к другу. Любите и
будьте счастливы!
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